

《单词百科:nationalize是什么意思?nationalize怎么发音?nationalize的解释和用法》

英语单词nationalize是什么意思?nationalize怎么读?nationalize怎么发音?简答网为您整理了nationalize的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



nationalize怎么读

nationalize的读音:[' næ ʃ n ə l a ɪ z]

nationalize的意思

1、vt.收归国有, 国有化;导致与众不同的国家化的;

nationalize的近义词

1、**centralize** v.使权力中央化;对…集权控制;

2、**make public** 发布判决书;披露;公;公诸于众;

3、**nationalise** vt.收归国有, 国有化;

4、**take over** 接管;继承;接收;

nationalize的反义词

1、**denationalize** vt.使(工业等)非国有化;

nationalize的双语例句

1、For instance, some states think it is lawful to nationalize foreign property without compensation; others disagree.

例如,一些国家认为无偿地将在本国的外国财产收归国有是合法的,而另一些国家却不同意这种观点.

2、In 1987, Garcia introduced legislation to nationalize Peru's banking and financial systems.

1987年,加西亚立法将秘鲁银行业和金融系统收归国有。

3、Leftist labor community call upon government to nationalize Bolivian natural gas industry and expel multinational corporations.

左翼劳动团体向政府呼吁,玻利维亚天然气工业应该国有化,并要求将跨国公司赶出去.

4、Those of you who are insolvent, we will nationalize and shut down.

你们其中没有偿付能力的将被国有化或者关闭.

5、The government is planning to nationalize the banking system.

政府正打算将银行系统国有化.

6、President Hugo Chavez has moved to national lines nationalize oil operations in Venezuela.

委内瑞拉总统雨果·查维兹开始着手把石油企业国有化.

7、The Cabinet decided to nationalize the three British airlines.

内阁决定把这三家英国航空公司收归国有。

8、The British government has moved in to partially nationalize all of the major banks in Britain.

英国政府采取行动,把英国所有的主要银行部分国有化。

9、The British government nationalized the railways in 1948.

1948年英国政府将铁路国有化。

10、In 1987, Garcia introduced legislation to nationalize Peru's banking and financial systems...

1987年, 加西亚立法将秘鲁银行业和金融系统收归国有。

11、They can close markets down, nationalize firms and write new rules.

他们可以关闭市场, 把公司国有化以及制定新规则。

12、Our government will not nationalize or requisition investment any property of investors.

我国政府不会把投资者的资金和财产收归国有或征用。

13、The coffee industry was nationalised at the time of independence.

国家取得独立时, 咖啡行业被收归国有。

14、At the time, investors worried that the government ultimately would have to nationalize big banks.

当时, 投资者们担心政府最终不得不把大型银行收归国有。

15、nationalized industries

国有化企业

以上是简答网为您整理的nationalize怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/nationalize>

